
 

Ata da reunião de outubro/2018 do 

Conselho Municipal do Patrimônio Cultural 

Em 26 de outubro de 2018, às nove horas, mediante convocação do setor de 

Patrimônio Cultural, representado por Renata Cardoso Gonçalves, via telefonema, 

realizou-se reunião ordinária do Conselho de Patrimônio Cultural de Recreio, na 

sala da Secretaria de Assistência Social. Registra-se a presença dos membros do 

Setor responsável pelo Patrimônio Cultural: abaixo assinados alcançando quórum 

suficiente para a realização da reunião. Em seguida, foi feita a leitura da pauta da 

presente reunião, qual seja: as análises do Inventário do Acervo Cultural. 

Conforme definido na última reunião, o Setor de Patrimônio Cultural, com o auxílio 

dos Conselheiros, elaborou as fichas de Inventário do Acervo Cultural (IPAC) do 

município, CUJO CRONOGRAMA FORA ALTERADO MEDIANTE 

DELIBERAÇÃO DO CONSELHO EM REUNIÃO DATADA DE 21 DE 

FEVEREIRO DE 2018. O IPAC já havia sido enviado via email aos conselheiros, 

que o leram para a presente reunião. Assim sendo, considerando que os 

Conselheiros presentes já haviam procedido a leitura e a análise do referido IPAC, 

fizemos a leitura conjunta do Inventário, e não havendo correções a serem feitas, 

O CONSELHO REGISTRA EM ATA A APROVAÇÃO DO INVENTÁRIO DO 

ACERVO CULTURAL MUNICIPAL, INCLUINDO SEU CRONOGRAMA,  SUA 

DIVULGAÇÃO E A SUA ELABORAÇÃO NO ANO CORRENTE, CONTENDO AS 

FICHAS DOS SEGUINTES BENS: BUSTO DO PADRE HIGINO, NÚCLEO 

HISTÓRICO DE RECREIO, IGREJA MATRIZ DO MENINO DEUS E A 

FANFARRA.O IPAC, devidamente assinado e enviado, seguirá com os demais 

documentos, para a análise do IEPHA-MG. O CONSELHO APROVOU, AINDA, 

OS INVESTIMENTOS FEITOS VIA FUNDO MUNICIPAL DO PATRIMÔNIO 

CULTURAL. O IPAC, devidamente assinado e enviado, seguirá com os demais 

documentos, para a análise do IEPHA-MG. O CONSELHO APROVOU, AINDA, 

OS INVESTIMENTOS FEITOS VIA FUNDO MUNICIPAL DO PATRIMÔNIO 

CULTURAL. Com a renúncia de Adriana da Silva Rocha, da presidência do 

Conselho, assume os trabalhos sua suplente, Maria José Lacerda de Freitas 

Dorigo. Não havendo mais assuntos pendentes, lavrou-se apresente ata a qual foi 

lida e aprovada por todos, e segue assinada por mim e todos os presentes. Não 

havendo mais assuntos pendentes, lavrou-se a presente ata a qual foi lida e 

aprovada por todos, e segue assinada por mim e todos os presentes. 
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